

Du jeudi 21 au mardi 26 mars

Les activités en Petite et Moyenne Sections

▪ La carte de Pâques

Lundi, nous avons commencé à décorer notre carte. Nous avons projeté de l'encre avec des seringues. Cela nous a permis de travailler notre motricité fine.



Puis, nous avons soufflé dessus avec une paille. Nous avons adoré cette activité.



Notre projet : créer un jeu

Nous avons collé des ronds blancs sur les quatre animaux marins choisis.



Durant les ateliers mathématiques, lundi 25 mars, nous avons joué à notre jeu.



Les ateliers jeux avec Corinne, vendredi 22 mars



Les ateliers scientifiques du lundi 25 mars

Les parents de Naïa et Tara sont venus à l'école pour des ateliers scientifiques.

Avec la mère de Naïa, nous avons trié des coquillages.



Avec le père de Naïa, nous avons comparé sable sec et sable mouillé. Pour faire des châteaux de sable, il faut que le sable soit mouillé. Nous avons appris que le sable servait à faire des maisons.



Avec la mère de Tara, nous avons observé le sable. Nous avons utilisé tous nos sens.



Avec le père de Tara, nous avons utilisé des tamis et observé ce qui se trouvait dans le sable (des cailloux, des coquillages). Nous avons utilisé des loupes pour voir le sable de plus près.



La motricité à la salle de judo

Depuis deux semaines, nous apprenons à rouler.

Nous roulons seul en essayant de suivre les lignes de cordes.



Un camarade nous fait rouler.



Le camion poubelle, mardi 26 mars

Mardi, nous avons observé le fonctionnement d'un camion poubelle. Nous avons adoré ce moment qui nous a rappelé les différentes interventions sur les déchets vécues au mois de janvier.



Les anniversaires de Mikaele, Émilie et Naïa

Mikaele a trois ans maintenant.



Émilie a quatre ans.



Naïa a quatre ans.



Un évènement à raconter, n'hésitez pas !